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Neuer Vorstand des KHTC 
 

Auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 3. 
November 2023 wurde ein neuer Vorstand gewählt. 
Mit rund 100 stimmberechtigten Mitgliedern war die 
Veranstaltung gut besucht. 
In einem einleitenden Bericht schilderte der 1. Vorsitzende 
Uwe Schumann die Geschehnisse rund um den Club. 
Dabei ging er auch auf personelle Veränderungen, 
Finanzen und bevorstehende Aufgaben ein. 
Nach der Entlastung des Vorstandes durch Alterspräsident 
Harald Hüsgen und Danksagung an die ausscheidenden 
Vorstandsmitglieder ging es zu den Neuwahlen. 
 

Der neue Vorstand setzt sich folgendermaßen zusammen: 
1.Vorsitzender – Uwe Schumann; 2.Vorsitzender – Andre Hammelsbruch; Geschäftsführer – Dirk 
Abel; Abteilungsleiter Hockey – Sasha Kröhan; Abteilungsleiter Tennis - Marwin Geppert; 
Abteilungsleiter Wassersport – Oliver Vogt; Stellvertretender Abteilungsleiter Wassersport – Uwe 
Dörrenhaus; Jugendwartin Hockey - Claudia Prinz-Mantzaridis; Jugendwartin Tennis - Daniela 
Wimper; BeisitzerIn – Carsten Link, Siegfried Surau, Claudia Wiegand 

Auf dem Foto von links nach rechts der neue geschäftsführende Vorstand: Uwe Schumann, Andre 
Hammelsbruch, Dirk Abel 
 
Alle Wahlen fielen eindeutig aus. 
Wir wünschen dem neuen Vorstand viel Erfolg und ein glückliches Händchen bei allen 
Entscheidungen rund um den Club (TD). 
 
 
Danke Claudia… 
 
Die Jugendwartin der Hockeyabteilung, Claudia Prinz-Mantzaridis, 
übernahm vor über einem Jahr kommissarisch auch die Funktion der 
Abteilungsleiterin Hockey als diese Stelle unbesetzt war. 
Claudia hat in der Zeit als „Gesamtabteilungsleiterin“ Hockey viele 
Dinge ins Rollen gebracht und nach sinnvollen Lösungen gesucht. 
Ohne locker zu lassen suchte sie immer wieder persönlich das 
Gespräch mit den Vorstandskollegen:innen oder der Geschäftsstelle 
um für den Club bestmögliche Ergebnisse zu finden. Auch für die 
Mitglieder oder Mitgliedsinteressierte war sie stets ansprechbar was 
auch das positive Feedback vieler unterstreicht. 
Wir sind froh, dass Claudia in Ihrer Funktion als Jugendwartin dem 
Vorstand erhalten bleibt. 
 
Der alte und der neue Vorstand bedankt sich bei Claudia für ihr 
Engagement und wünscht Ihr weiterhin viel Spaß bei der Jugendarbeit im Bereich Hockey (TD) 
 
 
 



Bronzene Leistungsnadel des WHV für unseren Hockey-
Schiedsrichterobmann Fabian Ströder 
 

Am 12.08.2023 wurde unserem Hockey-Schiedsrichterobmann 
Fabian Ströder vom WHV-Präsidenten Michael Timm und dem 
Vizepräsident Schiedsrichter Philipp Hesselmann die bronzene 
Leistungsnadel des WHV verliehen. Diese Ehrung wurde ihm 
zuteil, um seine Verdienste und Erfolge im Schiedsrichterwesen 
des Westdeutschen Hockeyverbandes zu würdigen. 
 
Weitere Informationen gibt es hier. 
(https://www.khtc.de/blog/hockey-schiedsrichterinnen/bronzene-

leistungsnadel-des-whv-fuer-fabian-stroeder.html) 
 

Förderverein "Hockey am Fluss" finanziert zahlreiche 
Anschaffungen 
Durch eine großzügige Spende des Fördervereins "Hockey 
am Fluss" konnten im Oktober zahlreiche von der 
Hockeyabteilung des KHTC gewünschte Anschaffungen 
realisiert werden. Neben sogenannter "Flusssteine", 
Balancewippen und -wege sowie Topfstelzen für das Training 
im Kinderbereich gab es außerdem eine große Taktiktafel, 
damit sich auch die Trainer:innen am Spielfeldrand ordentlich 
austoben können. 

Darüber hinaus konnte zudem die technische Ausstattung 
der Hockeyabteilung noch weiter verbessert werden. Im Zuge 
des "Förderprogramms zur Digitalisierung" war vom geschäftsführenden Vorstand des KHTC für 
die Hockeyabteilung bereits die Anschaffung einer Digicam, eines transportablem Beamers und 
mehreren I-Pads genehmigt worden. Dank des Fördervereins konnte dies nun noch um eine weitere 
Digicam inkl. Equipment zur Videoanalyse erweitert werden. 

Die Hockeyabteilung dankt dem Förderverein und dem geschäftsführenden Vorstand für die 
großzügige Unterstützung! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Erfolgreicher Sponsorenlauf der Hockeyabteilung 
Zahlreiche kleine und große Hockeyspieler fanden sich am 
17.9. ein für den Sponsorenlauf der Hockeyabteilung, um Geld 
zu sammeln für die Erneuerung der in die Jahre gekommenen 
Hütten und den Unterstand für die Spieler:innen am blauen 
Hockeyplatz. Und sie legten sich mächtig ins Zeug: Viele Läufer 
gingen an ihre Grenzen und schafften die Maximalstrecke von 
5 km! Leider mussten doch einige Teams kurzfristig absagen 
wegen Endrunden- und Saisonspielen, die zum Zeitpunkt der 
Planung noch nicht feststanden. Aber das machte überhaupt 
nichts, denn die Mannschaften, die nicht an den Start gehen 

konnten, haben nun im Rahmen ihrer Trainingszeiten an ihrer Ausdauer gearbeitet und so den 
Sponsorenlauf nachgeholt. Und so kamen schließlich stolze 4.471 € zusammen, die den ersten 
Baustein für die Erneuerung der Hütten darstellen. 

Auf geht's und weiter so, Kahlenberg! 

 

KHTC-Racing Team paddelt die letzte Regatta in Essen-Kettwig 
 
Zum Saisonausklang war unsere Wassersportabteilung noch einmal mit einem 
„Gemeinschaftsboot“ auf der 25. Kettwiger 
Drachenbootregatta vertreten. Das „KHTC-
Racingteam“ bestand aus Mitgliedern der Teams 
Broicher Seeadler, KHTC Blue Ladies und den 
Flying Baneras. Das Wetter spielte mit und die 
Stimmung im Team war hervorragend. Mit 24 
Paddlerinnen und Paddlern war das Racing Team 
bestückt, wovon immer 18 in jedes Rennen 
geschickt wurden. Um 13:40 ging es mit dem 
ersten Rennen los. Nach einem durchwachsenen 
Start paddelte sich unser Team mit einer ganz 
starken Leistung auf Platz 1 und verwies die 
beiden anderen Teams mit einer tollen Zeit von 
1:12,08 auf die Plätze. Im darauffolgenden 
Zwischenlauf konnten wir unsere Zeit noch einmal verbessern auf 1:11,98, mussten uns aber mit 
Platz 2 hinter dem Grünen Drachen begnügen. Dieses Ergebnis führte dazu, dass unser Team im 
B-Finale antreten musste und das Rennen als 2. Boot mit einer Zeit von 1:13,08 abschloss. 
Herzlichen Glückwunsch zu einem 5. Platz im Gesamtklassement an das KHTC-Racing Team. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Vorbereitungen zum 1. KHTC-Nikolausmarkt laufen 

Noch steht die endgültige Genehmigung durch die Stadt Mülheim 
aus; nichtsdestotrotz laufen die Vorbereitungen für den 1. 
Nikolausmarkt am KHTC am 6.12.2023 bereits auf Hochtouren. 
Neben zahlreichen Mannschaften des KHTC, die damit die Idee 
des Adventsmarktes der letzten zwei Jahre fortsetzen, konnten 
auch eine Reihe externer Partner, u.a. Schulen und Kindergärten, 
für Stände gewonnen werden. Auf der weihnachtlich 
geschmückten Anlage sind dann zahlreiche süße und herzhafte 
Leckereien zu genießen, eine kleine Eisenbahn zieht ihre Kreise, 
der Nikolaus kommt vorbei und das allen Mülheimern 
wohlbekannte Wodo Puppenspiel ist zu Gast und sorgt für gute 
Unterhaltung. Die Hockeybörse hat geöffnet und verkauft Second-Hand-Hockeybedarf und weitere 
Sportkleidung. Wir hoffen, dass wir euch auf unserer Anlage werden begrüßen dürfen. Haltet 
unsere Website und Social-Media-Kanäle gut im Blick, damit ihr mitbekommt, wenn es 
Neuigkeiten gibt und wir endlich sagen können: Ja, der 1. KHTC Nikolausmarkt kann stattfinden! 

Auf nach Bad Kreuznach! 
 

Wie fast jedes Jahr hieß es auch zum Start der 
Hallensaison 2023/2024 für die U14- und U16-
Mädchen wieder: „Auf nach Bad Kreuznach!" Am ersten 
Novemberwochenende machten sie sich also 
gemeinsam auf den Weg nach Rheinland-Pfalz, um am 
traditionellen Internationalen Jugend-
Hallenhockeyturnier des VFL 1848 Bad Kreuznach 
teilzunehmen. 
Wir starteten das Wochenende mit einem gemütlichen 
Abend in großer Runde und freuten uns auf spannende 

Spiele und eine schöne Zeit. Unsere Mädels hatten extra für dieses Turnier ihr eigenes Trikot 
designt, womit sie unsere Trainer Louis Funkel und Hendrik Tappe auch gleich an diesem Abend 
überraschten, denn natürlich bekamen auch die beiden ein eigenes pinkes Shirt mit Spitznamen 
überreicht. 
Am Samstag begann das Turnier mit den Vorrundenspielen in den jeweiligen Altersklassen. Leider 
spielten wir in unterschiedlichen Hallen, wobei jede Spielpause genutzt wurde, um die anderen zu 
motivieren und anzufeuern. 
Die wU 16 spielte mit Unterstützung wechselnder Spielerinnen der U14 zuerst gegen die Mädchen 
des Club Raffelberg, welche das Spiel verdient mit 3:0 gewinnen konnten. In der zweiten 
Begegnung des Tages siegte der DSD mit 2:0, obwohl unsere Mädels ein gutes Spiel zeigten. Im 
letzten Spiel konnten die Mädchen an diese gute Leistung anknüpfen und belohnten sich mit einem 
3:1 gegen die Spielerinnen der Eintracht Frankfurt. 
Für die wU 14 lief es in der Zwischenzeit ausgesprochen gut: Sie gewannen ihr erstes Spiel gegen 
den Rheydter SV mit 1:0. Nach langer Pause standen sie dann dem Bietigheimer HTC gegenüber. 
Diese Begegnung endete unentschieden 2:2. Der Münchner SC sollte für die U14 der letzte Gegner 
des ersten Tages sein. Nach einem spannenden Spiel und Chancen auf beiden Seiten gelang es 
den Mädels in der letzten Sekunde mit schnellen und präzisen Spielzügen den Ball ins Tor zu 
schießen und den Tag mit einem Sieg zu beenden. 
Der Sonntag begann früh und das merkte man den Mädchen der wU 16 in den ersten Minuten der 
ersten Begegnung auch an. Der Gegner nutzte diese Chance für ein frühes Tor, welches unsere 
Mädchen trotz ein sehr guten Leistung und Kampfgeist nicht mehr ausgleichen konnten. TB 
Erlangen schlug die Kahlenbergerinnen danach mit 1:0. Im anschließenden Platzierungsspiel stand 
uns der Gastgeber VfL 1848 Bad Kreuznach gegenüber. Auch hier spielten unsere U16-Mädchen 



ein gutes Spiel, mussten sich allerdings in der letzten Sekunde mit 2:3 nach einer kurzen Ecke 
unglücklich geschlagen geben. Im abschließenden Spiel des Turniers hieß es nochmal die letzten 
Reserven zu mobilisieren, was unseren Spielerinnen auch gelang, so dass sie das Turnier 
versöhnlich mit einem Sieg gegen den Rheydter SV mit 2:1 beendeten. 
Für die Mädchen der wU 14 ging es im ersten Spiel am Sonntagmorgen um den verdienten 
Gruppensieg. Dementsprechend motiviert traten die Mädels auf und siegten auch in ihrem letzten 
Gruppenspiel mit 1:0 gegen die Gastgebermannschaft aus Bad Kreuznach. Das bedeutete: 
Gruppensieg! Die letzten beiden Spiele wurden gegen die Gruppensieger der anderen beiden 
Gruppen bestritten. Zum Auftakt dieser Finalrunde spielten unsere Mädels gegen Eintracht 
Braunschweig. Leider mussten sie sich nach einem ausgeglichenem Spiel mit 0:1 geschlagen 
geben; auch im abschließenden Spiel gegen den Bayreuther TS gelang es den Mädchen nicht das 
gegnerische Tor zu treffen. Nach einem guten Spiel und vielen Chancen endete diese Partie 
schließlich 0:0. Trotz alledem beendeten die Mädels der wU 14 somit das Turnier mit einem 
wohlverdienten 3. Platz. Herzlichen Glückwunsch, Mädels! Ein super Auftakt in die Saison! 
Mit gestärktem Teamgeist und nach einer guten Mannschaftsleistung freuen sich die beiden Teams 
nun auf die kommende Hallensaison! 
 
 
 

 
 


